

Grésivaudan

SAINT-MAXIMIN

## L'artiste Carmine s'installe sur la commune

Agnès BERNÈS



*Carmine crée dans beaucoup de domaines.*

Saint-Maximin va compter une artiste de plus : Carmine, artiste pluridisciplinaire, s'y installe avec son compagnon. Elle crée des bijoux personnalisés sur commande, des mobiles, des décorations, dessine, caricature, imagine des livres illustrés, chante, compose...

« Ma passion pour le dessin est innée, explique-t-elle, puisque mon père se rappelle que j'ai commencé dès l'âge de 3 ans. J'avais ce besoin de dessiner tous les jours. Quant à la musique, j'ai toujours chanté pour moi depuis très jeune, mais c'est un projet musical que j'ai monté à 23 ans avec un violoniste qui m'a donné envie d'en faire mon métier. »

Elle a commencé sa carrière d'illustratrice/caricaturiste à sa sortie de l'école d'Enaai (Enseignement aux arts appliqués et à l'image) du Bourget-du-Lac, en 2004.

Carmine propose de réaliser des illustrations, du graphisme, des caricatures et des portraits. Elle anime des événements pour les entreprises, collectivités et familles sur la région Rhône-Alpes, mais est déjà allée en Suisse ou à Paris. Elle cherche un éditeur pour des projets en cours.

La deuxième corde importante à son arc est la musique. Après 8 ans de conservatoire à Chambéry, formée essentiellement en chant lyrique par Marie-Hélène Ruscher, Carmine a obtenu le Diplôme d'études musicales (DEM), qui lui permet d'enseigner le chant. Depuis environ 7 ans,

Carmine compose de la chanson française empreinte d'influences internationales. Elle recherche des musiciens, notamment violoniste, contrebassiste et percussionniste.

Début 2020, Carmine a créé un trio avec le baryton Daniel Robart pour chanter de l'opérette, surtout d'Offenbach, que le public reconnaît et apprécie pour l'humour. Elle recherche un pianiste.

Depuis mars, elle a créé le duo Notalame, avec le guitariste David Daudruy, pour chanter et faire chanter au public de la musique actuelle dans des événements privés ou publics, mais aussi l'Ave Maria de Gounod dans des églises.

Sur sa soif d'entreprendre dans l'art, Carmine déclare : « J'aime trop tout ! Je trouve une source d'inspiration et de richesses dans tous les domaines. Avec la période du confinement, la culture est le secteur le plus touché, qui n'a pas encore été remis en route : pourtant, il est vital ! Cela aurait dû être prioritaire car ses bienfaits dans la vie des gens devraient être reconnus. »

Pour en savoir plus : [www.carmine.eu](http://www.carmine.eu), [www.notalame.fr](http://www.notalame.fr), ou 06 63 54 30 61.